

DOMINGO 15 DE SEPTIEMBRE DE 2019

INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO

PROYECTA IEEQ REFORMA PARA HOMOLOGAR CALENDARIOS ELECTORALES

Por Diego A. Rivera

El IEEQ trabaja en una iniciativa de reforma que contempla homologar el calendario de las elecciones locales con las federales, los criterios del INE y de los tribunales electorales informó José Antonio (sic) Plascencia Zarazúa, secretario ejecutivo del organismo autónomo. “Dentro de los trabajos que estamos desahogando en el Instituto actualmente está una propuesta de iniciativa de reforma que mandaremos a la Legislatura este año”. El funcionario recordó que en cada proceso electoral surgen nuevos criterios y esos se deben ajustar. “Básicamente es homologar nuestra ley electoral a los criterios que hemos tenido tanto del INE, como de los tribunales electorales, a efecto de que no haya conflicto con nuestra ley”. Además, se propone que coincidan los calendarios electorales estatales y federales para evitar lo que ocurrió en el proceso anterior. “Esas propuestas que sí debemos observar, recordó que en el proceso pasado el INE tuvo que hacer uso de su facultad de atracción para homologar plazos, nosotros estamos tomando este criterio para proponer homologar los plazos con el proceso electoral. (N 4)

NOTAS PRINCIPALES

DQ: EXCLUYEN A LOCALES DE OBRAS FEDERALES

Promueven empresarios de la construcción la licitación restringida, debido a que hoy en día al menos 8 de cada 10 obras del orden federal que se ejecutan en Querétaro se encuentran en manos de empresas constructoras foráneas. (DQ, principal)

N: RIÑA MORTAL

Una persona muerta fue el saldo de una violenta riña registrada anoche en las inmediaciones de las colonias Tenochtitlan y Puerta Navarra, al norte de la capital queretana. (N, principal)

AM: SEJUVE APUESTA POR JÓVENES EMPRENDEDORES

El gobierno del estado de Querétaro, en coordinación transversal con la Secretaría de Desarrollo Sustentable, inaugurará en octubre las nuevas instalaciones de la SEJUVE que fungirán como un lugar de colaboración para brindar apoyo a los más de 23 mil trabajadores independientes o emprendedores jóvenes que contarán con espacios de trabajo. (AM, principal)

EUQ: INEGI: BAJÍO, REGIÓN CON MAYOR TASA DE SUICIDIOS

La zona del Bajío, donde se encuentra el estado de Querétaro, es de las regiones en donde hay una mayor tasa de suicidios, revela un estudio del Inegi. (EUQ, principal)

PODER EJECUTIVO

¡VIVA LA INDEPENDENCIA!

Con la Cabalgata Histórica de la Conspiración “Ignacio Pérez”, iniciaron las festividades del 2019 aniversario de la Independencia de México en Querétaro, por lo que el gobernador Francisco Domínguez atestigua la salida del “Grupo Conspiradores del 1810, A.C”. (N)

DOMINGO 15 DE SEPTIEMBRE DE 2019

SE LE ATRAVIESA A CAMIÓN DE QROBÚS Y PROVOCA CHOQUE QUE DEJA 12 LESIONADOS

La imprudencia de los conductores de un camión de transporte público y de un automóvil particular provocaron un fuerte choque, luego de que el vehículo sedán invadió carril confinado para tomar un retorno prohibido en las inmediaciones del Eje de avenida de la Luz. Los hechos ocurrieron cuando el conductor de un automóvil Nissan Versa en color gris plata avanzaba sobre la avenida de la Luz, en dirección de Prolongación Bernardo Quintana a circuito Cerro el Tambor, pero a unos metros de llegar al cruce con la avenida de las Fuentes tomó un retorno que se encuentra prohibido, por lo que invadió el carril confinado para el transporte público. De acuerdo a los pasajeros de la unidad accidentada, el chófer de la ruta 21 también avanzada a exceso de velocidad, por lo que no pudo frenar e impactó en un costado al vehículo, lo que lo proyectó metros más adelante. (N, DQ)

DERRAMA ECONÓMICA

Por Rubén Pacheco

De acuerdo con Hugo Burgos, Secretario de Turismo, la ocupación hotelera se estima un 75% para este fin de semana, con una derrama de 100 mdp. (N)

SE REALIZÓ LA GUARDIA DE HONOR EN EL MONUMENTO A JOSEFA ORTIZ DE DOMÍNGUEZ

La mañana de este sábado autoridades estatales, realizaron la ceremonia en honor a la participación de Doña Josefa Ortiz de Domínguez en el inicio de la lucha por la Independencia de México. "Siendo sin lugar a dudas la mujer mexicana más reconocida y homenajeada en nuestro país, Doña Josefa Ortiz de Domínguez, es reconocida como heroína, no únicamente por haber dado aviso al descubrimiento del movimiento de independencia" Alfredo Botello, Secretario de Educación. (N)

AUTORIDADES HONRAN LA LUCHA DE LA CORREGIDORA

En el Panteón de los Queretanos Ilustres autoridades estatales montaron una Guardia de Honor ante el Mausoleo de la Corregidora de Querétaro, Doña Josefa Ortiz de Domínguez, como parte de la conmemoración de los hechos históricos que enmarcan la Lucha de Independencia. La Guardia de Honor estuvo encabezada por el secretario de Educación en el Estado de Querétaro, José Alfredo Botello Montes; el presidente de la Mesa Directiva de la 59 Legislatura del Estado, Luis Antonio Zapata Guerrero; el presidente del Tribunal Superior de Justicia del Estado, José Antonio Ortega Cerbón, y Daniel Elpidio Nicolás Camacho, Comandante de la 17 Zona Militar. (EUQ)

EXDIRECTOR QUE ACOSABA, LABORA EN PEDAGOGÍA

Por Mercedes Rosales

El ex director de la escuela secundaria Técnica 25 "Epigmenio González", contra quien se interpuso una queja en la Defensoría de los Derechos Humanos (DDH) por parte de docentes por presunto acoso sexual, actualmente labora en las oficinas de la Unidad Técnica Pedagógica, informó el coordinador de la Unidad de Servicios para la Educación Básica en el Estado de Querétaro (Usebeq), Enrique de Echávarri Lary. (DQ)

QUERÉTARO, PUNTA DE LANZA EN COMBATE A LA POBREZA: TCC

Por Diego Rivera

Con la reducción de 2.9 a 2.0 en el porcentaje de la población en pobreza extrema, el estado de Querétaro puede ser punta de lanza en el combate a la pobreza y la pobreza extrema, aseguró el titular de la SEDESQ, Tonatiuh Cervantes. (N)

DOMINGO 15 DE SEPTIEMBRE DE 2019

CUMPLEN CON LA VERIFICACIÓN VEHICULAR EL 78% DE UNIDADES EN QUERÉTARO

El secretario de SEDESU, Marco Antonio del Prete Tercero, informó que hasta este mes de septiembre se ha registrado un cumplimiento del 78 por ciento en la verificación vehicular, lo que implicaría que de las 550 mil unidades que se tienen registradas en el padrón vehicular, cerca de 429 mil vehículos habrían hecho el trámite correspondiente. (ADN)

ENTREGA JERAPP MÁS DE 300 RECONOCIMIENTOS

Por Jahaira Lara

Alrededor de 300 recompensas se han emitido dentro del Programa Junta, Entrega y Recicla, a través del cual se busca concientizar a la población sobre el reciclaje de electrónicos en el estado de Querétaro, lo anterior lo dio a conocer, Marco del Prete, titular de la SEDESU. (N)

REFUERZAN LA SEGURIDAD POR FIESTAS PATRIAS

Por Marittza Navarro

Alrededor de 3 mil 500 policías se distribuirán en el territorio estatal para vigilar la noche del 15 de septiembre, informó el titular de la SSC, Juan Marcos Granados Torres. Elementos de la policía estatal y los municipios se distribuirán en las zonas de más concentración de personas, pero también implementarán refuerzo en las zonas limítrofes del estado, pues se espera que haya más visitas debido a la cancelación de las ceremonias del grito en algunas ciudades de las entidades vecinas. (EUQ)

MUNICIPIOS

ESCUCHA LUIS NAVA A LOCATARIOS DEL TIANGUIS DE LA COLONIA PRESIDENTES

El Presidente Municipal de Querétaro, Luis Bernardo Nava, recorrió el tianguis de la colonia Presidentes, para platicar con clientes y comerciantes sobre el compromiso que tiene con ellos de trabajar en conjunto en la mejora de los servicios públicos y así mejorar las condiciones de trabajo de los tianguistas. (DQ, N, EUQ, CI)

CONTARÁN CON ESTACIONAMIENTO

Se construirá un estacionamiento con 180 cajones en el mercado de Lomas de Casa Blanca y un proyecto para mejorar las condiciones de los locatarios y clientes, anunció Luis Bernardo Nava Guerrero, presidente municipal de Querétaro, en el marco de la celebración de los 40 años de este espacio. (DQ)

REFUERZAN SEGURIDAD EN LA FÉLIX OSORES

Luis Bernardo Nava Guerrero, presidente municipal de Querétaro, sostuvo una reunión con habitantes de la delegación Félix Osores Sotomayor para anunciar la puesta en marcha de un sistema de seguridad pública que, con tecnología, equipo, más policías y la participación de la ciudadanía, atenderá a la población. (DQ)

CAPITAL INVERTIRÁ 190 MDP EN TECNOLOGÍA

Por Gonzalo Flores

Más de 190 mdp serán invertidos este año en la capital queretana para la compra de tecnología con el fin de reforzar la seguridad y vigilancia, reveló la titular de la Secretaría de Administración del municipio de Querétaro, Alejandro Pulido. (AM)

DOMINGO 15 DE SEPTIEMBRE DE 2019

INVIERTE EL MARQUÉS 167 MDP, EN LA MUDANZA DE DEPENDENCIAS A HACIENDA JESÚS MARÍA

Enrique Vega Carriles, alcalde de El Marqués, confirmó que algunas dependencias municipales se mudarán, antes de que concluya el presente año, a la Hacienda de Jesús María. “Es necesario cambiar algunas oficinas, porque en La Cañada ya estamos congestionados y gastando cerca de 400 mil pesos mensuales en rentas de oficinas y viejas casonas”, puntualizó el edil. Sin embargo, dejó claro que la oficina de la Presidencia Municipal sí se quedará en La Cañada, donde siempre ha estado. (AM, CI)

INFORMACIÓN GENERAL

UAQ BUSCARÁ CONCILIACIÓN

Por Alejandro Payán

La UAQ buscará reunirse con autoridades de la Junta Local de Conciliación y Arbitraje y el grupo de maestros que demandaron a la casa de estudios por el ajuste económico de sus jubilaciones indicó el abogado general, Gerardo Pérez Alvarado. (DQ)

COLUMNAS Y OPINIÓN

BAJO RESERVA

Pide apoyo en redes sociales. Rogarle sólo a Dios, dice el refrán. Sin embargo, Norman Pearl, representante de Morena ante el IEEQ, ruega en sus redes sociales por apoyo de los militantes de ese partido político, en especial a los del Distrito Federal III, para lograr ser consejero de Morena. Llegar a ese escaño es el requisito para ser tomado en cuenta para la elección de nuevo líder estatal de ese partido. Nos dicen que Pearl ya vela armas. Julio Álvarez no cobrará por su presentación que realizará en Colón. En donde la fiesta no se detiene, nos dicen, es en Colón. Pues después de que concluyan los festejos patrios en esa demarcación se calentarán los motores para enfilarse a la tradicional Feria anual, que para esta edición se efectuará del 11 al 29 de octubre. El único artista confirmado es Julio Álvarez, quien, a decir del presidente municipal, Alejandro Ochoa, no cobrará por esta presentación, debido a una buena amistad que se tiene con el cantante. El resto del elenco artístico, dice don Alejandro, se revelará este martes en una rueda de prensa. (EUQ 2)

FUENTES		
DIARIOS LOCALES Y NACIONALES	SEMANARIOS Y QUINCENARIOS	SITIOS WEB
DQ: DIARIO DE QUERÉTARO	T: TRIBUNA DE QUERÉTARO	ALMX: ALTERNATIVO.MX
N: NOTICIAS	M: MAGAZINE	ADN: ADN INFORMATIVO
AM: AM	I18: INFORMATIVO 18	CyP: CIUDAD Y PODER
CQ: CAPITAL QUERÉTARO	FQ: FUTURO DE QUERÉTARO	CI: CÓDICE INFORMATIVO
PA: PLAZA DE ARMAS	LP: LIBERTAD DE PALABRA	INQRO
EUQ: EL UNIVERSAL DE QUERÉTARO	PC: PODER CIUDADANO	Q: QUADRATÍN DE QUERÉTARO
ESSJR: EL SOL DE SAN JUAN	VS: VOZ DE LA SIERRA	B: SEMANARIO BITÁCORA
EM: EL MOSQUITO		RQ: ROTATIVO DE QUERÉTARO
EE: EL ECONOMISTA		M: MAGAZINE DE QUERÉTARO
EFB: EL FINANCIERO BAJÍO		
R: REFORMA		
LJ: LA JORNADA		
E: EXCÉLSIOR		



SECRETARIO Ejecutivo del IEEQ, José Antonio Plasencia Zarazúa.

Proyecta IEEQ reforma para homologar calendarios electorales

POR DIEGO A. RIVERA
Noticias

El Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) trabaja en una iniciativa de reforma que contempla homologar el calendario de las elecciones locales con las federales y los criterios del Instituto Nacional Electoral, de los tribunales electorales, informó José Antonio

Plasencia Zarazúa, secretario ejecutivo del organismo autónomo.

“Dentro de los trabajos que estamos desahogando en el Instituto actualmente está una propuesta de iniciativa de reforma que mandaremos a la Legislatura en este año”.

El funcionario recordó que en cada proceso electoral surgen nuevos criterios y esos se deben ajustar.

“Básicamente es homologar nuestra ley electoral a los criterios que hemos tenido tanto del Instituto Nacional del Electoral, como de los tribunales electorales, a efecto de que no haya conflicto con nuestra ley”.

Además se propone que coincidan los calendarios electorales estatales y federales para evitar lo que ocurrió en el proceso anterior.

“Esas es una propuesta que sí o sí debemos de observar; recordar que en el proceso pasado el Instituto Nacional Electoral tuvo que hacer uso de su facultad de atracción para homologar los plazos, nosotros estamos tomando este criterio para proponer homologar los plazos con el proceso federal”.